

第1学年通信

第6号

平成29年11月7日(火)

ホームページ <http://www.nc.isesaki-hs.gsn.ed.jp/>

11月になり秋も深まってきました。スポーツや芸術に親しむのに良い季節です。今月は学校行事として文化部発表会も予定されており、文化部の生徒が活動成果を発表する機会が設けられます。また、二者面談も行われ、進路について真剣に考える時期にも当たります。月末には早くも期末考査が予定されていますので、勉強に部活動に頑張っていて欲しいと思います。

1 寒くなってきたので体調管理に注意してください

教室内も肌寒くなってきました。防寒について以下で確認してください。

- (1) 制服上着の下に市販のカーディガンを着ることができます。ただし色については、黒、紺、灰です。ただし、灰色は女子制服の色以上の濃さのものです。
- (2) 登下校時、コートを着てくる等の防寒も可です。
- (3) 教室内が寒ければ、膝掛けを持ってきて使用してください。
- (4) 11~3月の間、女子は黒タイツの着用も可です。
その際、指定のソックスは省略してかまいません。
- (5) スカートの下にジャージを履くいわゆる「埴輪スタイル」は不可です。

特に寒くなると寝坊による遅刻も増加しがちです。気を引き締めて、引き続きしっかりした生活習慣を続けていきましょう。

2 10月の報告

・10/6(金)

企業大学見学が行われました。各企業や県内の国公立大学を訪問し、見学及び概要説明などを受けました。今後も県内外の大学のオープンキャンパス等に積極的に足を運び、自分の将来のイメージを作り上げていってください。

・10/18(水)

伊勢崎市民プラザにて、保護者向け進路講演会が行われました。お忙しい中、お越しくさいます、ありがとうございました。河合塾より講師の方をお招きして、大学入試についてお話をいただきました。これからの進路選択の参考にさせていただければ幸いです。

・10/28(土)

第2回の進研模試が行われました。手応えはどうだったでしょうか。この模試は7月に実施された第1回の模試と比べ、高校で学んだ内容を中心に出题されています。その結果には高校入学後の努力が反映されており、成績上位下位の幅も拡大します。結果は11月中に返却されるはずですが、それに一喜一憂するよりも、「どこができなかったか」「これからどんな勉強が必要か」をつかむための手がかりにしてください。必ず復習し、落とした問題をできるようにしておくことが重要です。せっかくの模試ですから100%活用しましょう。

3 学科科目選択を決定する時期になりました

11/6(月)より二者面談が開始されています。本人の進路希望をもとに学科科目選択について話し合い、それを決定していく予定です。二者面談後、ご家庭でも選択内容を確認していただき、調査用紙を提出していただくこととなります。最も適した選択が行えるよう、是非ご家庭でも進路についてじっくり話し合ってください。もしわからないことがあれば、遠慮なく担任にご相談ください。

※今後の流れ

- ①11/6(月)～11/10(金) 二者面談
- ②11/17(金) 第2回希望調査〆切(ここでひとまず決定となります)
- ③年内に微調整、1月に「学科・類型」完全決定

4 大学入試情報

3年生の大学推薦入試が始まっています。小論文や面接など、職員全体で指導を行っています。1年生にとっては二年後のことですが、推薦や一般入試に限らず、今のうちから心がけておきたいことを以下にあげておきます。

- (1) 成績評定や出欠席について良い状況を保ち、学校の規律を守る
- (2) ボランティアの経験を積極的に積んでおく
- (3) 英検などの英語の民間試験で合格や高得点を獲得しておく

現中学3年生より大学入試制度が大幅に変更になるため、特にこの学年は全国的に「現役で大学合格を決めておきたい」という心理がこれまで以上に働くことになると思います。合格のために様々な手段を用いることができるよう、世の中の出来事にアンテナを張り、多くの経験を通して興味や知識を広げ、それを言葉や文章で表現する力を培っておきたいものです。

11月の行事予定

6(月)～10(金) 二者面談(40分6限)	14(火)7限 テーマ研
6(月)避難訓練(6限)	16(木)7限 小論文
7(火)文化部発表会校内展示開始	18(土)土曜補習
10(金)文化部発表会(4～6限)	20(月)身だしなみチェック
11(土)全統模試(希望者)	21(火)6・7限 同窓生による職業講話
	28(火)～12/1(金) 期末考査